

# *Cuba au tournoi de qualification olympique de canotage*

---



La Havane, 9 juin, (RHC).- Alejandro Hamze, président de la Fédération cubaine de canotage, a déclaré au site internet [www.jit.cu](http://www.jit.cu) qu'une délégation réduite de notre pays doit prendre part au tournoi de qualification olympique de la discipline l'année prochaine. L'organisation du tournoi a été confiée à la ville de Curitiba, au Brésil, du 15 au 20 avril 2021.

«Jusqu'à présent nous avons prévu la participation d'un petit groupe de canoëistes parmi lesquels le champion du monde junior, Ramon Pelier » a confirmé Alejandro Hamze.

Conformément aux règles de la Fédération internationale de canotage, pour chaque sexe, seuls trois athlètes peuvent être qualifiés pour deux bateaux de chaque pays. Pelier et quelques cubaines misent donc sur le tournoi de Curitiba l'année prochaine.

Les duos cubains formés de Serguey Torres et Fernando Dayán Jorge chez les messieurs et Mayvihanet Borges et Katherine Nuevo chez les dames ont déjà en poche leur billet pour les JO de Tokyo dans les épreuves de mille et de 500 mètres respectivement.

Serguey et Fernando Dayán occupent la sixième position sur la liste mondiale de leur distance alors qu'en individuel Pelier et Fernando Dayán se trouvent en sixième et seizième position respectivement.

Le duo féminin qui ramera à Curitiba à la recherche du billet pour Tokyo occupe la septième position du ranking mondial sur les 500 mètres et Mayvihanet partage la quinzième position sur le ranking mondial avec l'Allemande Annika Losne.

En ce moment, le Brésil est frappé de plein fouet par la pandémie de Covid-19 mais les organisateurs du tournoi estiment que la situation épidémiologique permettra en avril 2021 la tenue d'une compétition sûre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/225374-cuba-au-tournoi-de-qualification-olympique-de-canotage>



**Radio Habana Cuba**